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第 76 回 例会 
 

【日時】2016年７月 14 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数１９名 名誉会員２名 【出席者】12名 ビジター2名 ゲスト 2 名 

【出席率】63.2％  【ニコニコ BOX】\ 13,000― ≪今年度累計≫ \ 43,000― 

 

≪プログラム≫ 

                司  会：草薙琢也会員 

◇ 開会点鐘                 湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「手に手つないで」                              松永晃享ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                   湯川愛里会長 
  本クラブテーマ「ロータリーをもっと良く理解しよう」の為、今日は「四つのテスト」について話します。 

シカゴのロータリアンでテーラー氏の四つのテスト「真実・公正・善意・友情」を軸に 20 年かけて会社を 

立直し、関係者からも信頼を勝ち得、従業員のモラルも向上させた。この精神が後にテーラー氏が RI 会長 

に就任した際に版権と共に譲渡され現在に至る。 

◇ 会長報告                                   湯川愛里会長 

    １．7 月 11 日 2750 地区会長・幹事会に参加致しました。大槻ガバナー挨拶にて今年度は大きな変革の 

    年となるとの事。水野直前ガバナーより地区大会・国際大会への積極参加の要請。常設・新設委員会 

    委員長報告がありました。 

  ２．7 月 12 日千代田 G 会長・幹事会に出席。地区委員会からの案内や IM、各クラブの運営方針などが 

    あり、合同例会の参加要請がありました。 

◇ 幹事報告                                   山本教夫幹事 

1．会長と共に 2750 地区会長・幹事会と千代田 G 会長・幹事会に出席してきました。 

         2．オリンピック・パラリンピック支援委員会の活動が始まっています。 

         3．青少年奉仕委員会、RYLA 委員会よりセミナーと式典のお願いがありました。 

         4．みなと区民まつり実行委員会より協賛金のお礼がありました。 

5．来週 21 日はガバナー公式訪問です。可能な方は 11 時にご来場頂き、お迎えをしたいと思います。 

◇ 親睦委員会より                               立堀佳男副委員長 

    8 月 4 日の納涼例会について。場所は調布市深大寺の水神苑にて行います。7 月 28 日までに出欠席を 

事務局までお願い致します。 

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           立堀佳男会員 

湯川愛里：来週はいよいよ当クラブのガバナー公式訪問です。皆さん全員出席のもと大規ガバナーをお迎え 

     しましょう。本日も楽しい例会でありますように。  

梅澤武男：アンドリュー様いつもありがとうございます。高橋様、鳥居様、近藤様、ようこそおいでいただき 

ました。例会楽しんで下さい。本日の卓話よろしくお願いします。 

熊谷行裕：地区の国際奉仕委員会の宿題を事務局の妹尾さんにやってもらってニコニコです。ありがとう 

ございます。しつこく地震予知情報です。中部・東海地区(伊勢と四日市)はまだ危険。九州も 

新しいデータが出ています。ご注意ください。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

志村堅二：まだまだ梅雨明けにはならず、蒸し暑い日が続きます。皆さん体調に気をつけて下さい。 

松永晃享：今回 2 回目の出席となりました。まだまだ分からない事ばかりですので皆様ご指導よろしく 

     お願い致します。 

山本直道：暑い日が続きますが、体調に留意して頑張りましょう。 

中野美砂子：毎日毎日暑い日が続きますが、毎日を楽しく過ごせるように頑張っています。皆様どうぞ 

      夏バテしませんようにお気を付け下さいませ。 

立堀佳男：来週はガバナー公式訪問とチームサンライズで下田へ行きます。楽しみです。 

 ◇ ビジター・ゲストのご紹介とご挨拶                        

  近藤昌平様(東京 RC)：初めてお邪魔いたします。74歳になりますが銀座セレクションという会社を 

設立しました。良いものを集めて取り扱っております。 

 アンドリュー ウォン様： 高橋様、鳥居様を紹介に参りました。 
   高橋勲様：会場を間違えて遅れてしまい申し訳ありません。よろしくお願いします。 

   鳥居晴美様：子ども地球基金と本業で言語に関する事業を 28 年やっております。よろしくお願い致します。 

◇ 卓話                                 梅澤武男会員増強委員長 
   『クラブの会員基盤強化と会員増強』 

  始めに「ようこそロータリーへ」の DVD を御覧ください。初歩的な内容になりますが、お付合い下さい。 

  湯川年度としての会員増強目標は、①5 名以上の会員増加、②40 歳以下の新入会員促進、③欠落している 

職業の新入会員促進、となっています。ロータリーは世界 200 以上の国や地域が参加しており、世界中に 

約 12.3 万人の会員がいます。ロータリーに加われば、どこに行っても友人が出来、仕事上の人脈や友情を 

築くことが出来、イベントの企画や人前でのスピーチをする事によって様々なスキルを身につける事が出来、 

多くのメリットがあります。そしてロータリーが繁栄していくには、クラブの活性化や輪を広げていく事が 

不可欠です。勧誘する為にアプローチする際に「しつこく」は NG です。メリットをシンプルに伝えて、 

例会に招待し、奉仕活動等に参加してもらえるようにしていきましょう。 

   

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

 梅澤会員、新年度 2 回目にふさわしい卓話を有難うございました。次週はガバナー公式訪問ですので、 

 全員でしっかりとお迎えしましょう。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

   

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月 20、21 日 2 周年記念親睦旅行 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 7 月 28 日  12：30 ～ 13：30 

◇ 8 月 4 日  18：30 ～ 20：30(夜間) 

◇ 8 月１１日  休会(山の日) 

 

 
斉唱(松永ソングリーダー) 

 
山本幹事・近藤様・高橋様・鳥居様 

アンドリュー様・湯川会長 
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湯川会長挨拶 

 


